

## SURAT TUGAS

Nomor : 1321-R/UNTAR/PENUNJANG/II/2022

Rektor Universitas Tarumanagara, dengan ini menugaskan kepada saudara:

**CHRISMERRY SONG, dr., M.Biomed.**

Untuk melaksanakan kegiatan penunjang dengan data sebagai berikut:

Judul Kegiatan/Aktifitas	:	Webinar Tinjauan Terkini Parasitologi Klinik
Tingkat	:	Nasional
Peran	:	Peserta
Periode/Tahun/Tanggal	:	Ganjil/2021/16 Desember
URL/Repository	:	-

Demikian Surat Tugas ini dibuat, untuk dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dan melaporkan hasil penugasan tersebut kepada Rektor Universitas Tarumanagara

26 Februari 2022

**Rektor**



**Prof. Dr. Ir. AGUSTINUS PURNA IRAWAN**

Print Security : 0eac351b2b9acb97cc09d5e84e38423c

Disclaimer: Surat ini dicetak dari Sistem Layanan Informasi Terpadu Universitas Tarumanagara dan dinyatakan sah secara hukum.

**Laporan hasil kegiatan Webinar Tinjauan Terkini Parasitologi Klinik  
pada tanggal 16 Desember 2021**

1. Acara dimulai dengan pembukaan oleh Kepala Departemen Parasitologi FK UI, Dr. dr. Anna Rozaliyani, M. Biomed, Sp.P(K).
2. Sesi pertama mengenai parasit arah dengan 2 topik, yaitu Potential Vector Shelter for Malaria in South Central Timor regency in Indonesia yang dibawakan oleh dr. Nisa Fauziah, M.Kes dan Lymphatic Filariasis in Indonesia: A Literature review from 2006-2019 based on Laboratory results yang dibawakan oleh dr. Sitti Wahyuni, PhD. Moderator pada sesi pertama adalah Prof. dr. Agnes Kurniawan, PhD, Sp.ParK.
3. Sesi kedua mengenai Protozoa usus dan jaringan dengan 4 topik. Topik pertama dibawakan oleh dr. Ajib Diptyanusa, DTM&H, MCTM mengenai tatalaksana farmakoterapi kriptosporidiosis intestinal: sebuah telaah uji klinis. Topik kedua mengenai infeksi parasit usus oportunistik pada pasien kanker dengan kemoterapi yang dibawakan oleh dr. Elyn Dohar Idarin Aritonang. Topik ketiga dibawakan oleh dr. Ryan Halleyantoro, M. Biomed mengenai biologi dan patogenesis amoeba hidup bebas. Topik terakhir dibawakan oleh dr. Fanny Anggraeni O mengenai perbandingan metode coproantigen dan mikroskopik untuk deteksi Giardia intestinalis pada anak stunting. Moderator pada sesi kedua adalah Dr. dr. Robiatul Adawiyah, M. Biomed., Sp.ParK.
4. Setelah semua materi dalam setiap sesi selesai disampaikan, diadakan sesi tanya jawab sekitar 15-20 menit.
5. Dalam seminar ini dibahas mengenai kemajuan dalam ilmu parasitologi klinik dan kontribusinya dalam dunia medis untuk kesehatan masyarakat.

Pembuat laporan,



dr. Chrismerry Song, MBiomed.



# SERTIFIKAT

Diberikan Kepada

**dr. Chrismerry Song, M.Biomed**

Sebagai

**Peserta**

dalam **“Webinar Tinjauan Terkini Parasitologi Klinik”**

Prodi Sp1 Parasitologi Klinik FKUI

Kamis, 16 Desember 2021

Ketua Prodi Spesialis Parasitologi Klinik FKUI

dr. Ika Puspa Sari, M.Biomed, Ph.D, Sp.Par.K

Ketua Panitia

dr. Risyah Mawahdah

  


